

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis tingkat kesehatan bank dengan menggunakan metode RGEC (*risk profile, good corporate governance, earnings, capital*). Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder dalam bentuk laporan keuangan dan laporan tata kelola PT. Bank Aceh tahun 2017-2023. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat kesehatan Bank Aceh menggunakan *risk profil* dengan rasio *non performing financing* dan *financing to deposit ratio* menunjukkan bahwa bank Aceh memperoleh predikat sangat baik, kemudian, tingkat kesehatan Bank Aceh menggunakan *good corporate governance* menunjukkan bahwa Bank Aceh dalam kategori baik. Tingkat kesehatan Bank Aceh menggunakan *earning* dengan rasio *return on asset* menunjukkan bahwa Bank Aceh dalam kategori sangat baik dan tingkat kesehatan Bank Aceh menggunakan *capital* dengan rasio *capital adequacy ratio* menunjukkan bahwa Bank Aceh dalam kategori sangat baik. Pada tahun 2017-2022 Bank Aceh secara keseluruhan berada pada peringkat komposit satu dengan predikat sangat sehat serta masing-masing total nilai komposit sebesar 86% dan 100%.

**Kata Kunci:** *Non Performing Financing, Financing Debt to equity Ratio, Good Corporate Governance, Return On Asset, Capital Adequacy Ratio, Tingkat Kesehatan Bank.*

## ABSTRACT

*This study aims to analyze the health level of a bank using the RGEC method (risk profile, good corporate governance, earnings, capital). The data used in this research is secondary data in the form of financial reports and governance reports of PT. Bank Aceh for the years 2017-2023. The results of the study indicate that the health level of Bank Aceh using the risk profile with the non-performing financing ratio and financing to deposit ratio shows that Bank Aceh achieved an excellent rating. Furthermore, the health level of Bank Aceh using good corporate governance indicates that Bank Aceh falls into the good category. The health level of Bank Aceh using earnings with the return on asset shows that Bank Aceh is in the very good category, and the health level of Bank Aceh using capital with the capital adequacy ratio shows that Bank Aceh is in the very good category. Overall, from 2017-2022, Bank Aceh was ranked composite one with a very healthy predicate and composite total scores of 86% and 100%, respectively.*

***Keyword: Non Performing Financing, Financing Debt To Equity Ratio, Good Corporate Governance, Return On Asset, Capital Adequacy Ratio, Bank Health Rating***

## ةصلاخ

يهدف هذا البحث إلى تحليل مستوى صحة البنك باستخدام طريقة (ملف المخاطر، الإدارة الجيدة للشركات، الأرباح، رأس المال). البيانات المستخدمة في هذا البحث هي بيانات ثانوية في شكل تقارير مالية وتقارير حوكمة لشركة. بنك آتشيه 2017-2023. تظهر نتائج البحث أن المستوى الصحي لبنك آتشيه باستخدام ملف تعريف المخاطر مع نسبة التمويل المتعثر ونسبة التمويل إلى الودائع يظهر أن بنك آتشيه حصل على لقب جيد جدًا، ثم يظهر المستوى الصحي لبنك آتشيه باستخدام الحوكمة الجيدة للشركات أن بنك آتشيه في الفئة الجيدة. يوضح المستوى الصحي لبنك آتشيه باستخدام نسبة الأرباح إلى العائد على الأصول أن بنك آتشيه يقع في فئة جيدة جدًا، كما يوضح المستوى الصحي لبنك آتشيه باستخدام رأس المال مع نسبة كفاية رأس المال أن بنك آتشيه يقع في فئة جيدة جدًا. في الفترة 2017-2023، كان بنك آتشيه ككل في التصنيف المركب الأول بمسند جيد جدًا ومجموع نقاط مركب قدره 86% و100% على التوالي.

الكلمات الرئيسية: التمويل غير العامل، نسبة ديون التمويل إلى حقوق الملكية، الحوكمة الجيدة للشركات، إعادة ضبط الأصول، نسبة كفاية رأس المال، مستوى صحة البنك